

# Un programa de gobierno

Señor Director:

Ahora que ya se viene el debate sobre las próximas elecciones presidenciales (y parlamentarias), me permito sugerir un programa de gobierno estructurado en torno a tres ejes: 1. Seguridad ciudadana para todos; 2. Progreso económico y más oportunidades para los chilenos, y 3. Recuperar la esperanza.

El primer eje es un clamor de la población, pero la seguridad debe llegar con prioridad a quienes más lo necesitan hoy día, los sectores vulnerables que se ven expuestos diariamente al crimen y la violencia.

El segundo eje es la respuesta al estancamiento exhibido por la economía chilena ya por varios años, que ha mermado las oportunidades de progreso a los hogares de nuestro país. Debemos volver a soñar con ser un país desarrollado en el plazo de una generación.

Y el tercero, recuperar la esperanza, básico para que dejemos atrás el pesimismo y el derrotismo hoy dominantes, y volvamos a ponernos metas ambiciosas como país que sean sentidas y lógicas para todos los chilenos. Recuperar la esperanza invita a la unidad de propósitos, facilita una mayor confianza entre nosotros y en las instituciones, y enciende la luz al final del túnel. La esperanza en un futuro mejor es el mejor aliciente para levantarnos cada día a darlo todo por nuestras familias y el país.

**FELIPE MORANDÉ L.**

Escuela de Gobierno UC

